

Commemoración de la Fuerza Aérea de Chile en Magallanes

Con izamiento de la bandera, desfile aéreo y terrestre inició el mes del aire y el espacio

● La ceremonia se realizó en Punta Arenas y en la Base Aérea Antártica Presidente Eduardo Frei Montalva. Incluyó un desfile de aeronaves y contó con una nutrida convocatoria.



Las aeronaves hicieron que los asistentes alzaran su mirada a los cielos al escuchar sus motores.



El tradicional desfile llamó la atención de turistas y vecinos que se acercaron a observar el evento.



En la Base Aérea Antártica Eduardo Frei se realizó su propio izamiento en el marco de la celebración.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

El domingo 9 de marzo, en la Plaza Benjamín Muñoz Gamero de Punta

Arenas, se llevó a cabo la ceremonia de izamiento del Pabellón Nacional, marcando el inicio del Mes del Aire y del Espacio en Magallanes. La actividad conmemora el 95° aniversario

de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), que se celebrará el 21 de marzo. El evento fue presidido por el Comodoro (A) Francisco Ramírez Goñi, junto a autoridades civiles y militares.

La Unidad de Formación desfiló frente al pabellón, acompañada por aeronaves icónicas como el Bell-412, el DHC-6 Twin Otter y el F-5 Tigre III. "El desafío es seguir conectando la

región con la Antártica", destacó Ramírez Goñi. En paralelo, la Base Aérea Antártica Eduardo Frei realizó su propio izamiento, presidido por el Coronel Claudio Fica. Entre las ac-

tividades del mes destacan una limpieza costera el 16 de marzo, un acto ecuménico el 18, una exposición estática el 22 y 23, y conciertos de la Banda Sinfónica de la FACH en abril.